



# オール 大島

平戸市立大島中学校  
2024. 7. 4

【学校教育目標】  
「思いやりと実践力を持つ人間性豊かな  
生徒の育成」[自立貢献]

第 12号 発行  
文責

校長 小田 教哉

7月（文月）に入りました。1日は、富士山の山開きでした。また、能登半島地震から半年が過ぎ、被災された方々のお話等を、ニュースで聞くことしかできませんが、「命は1つ」しかありませんので、改めて自分事として捉え、「自助」「共助」「公助」について学び直す必要があります。1学期終了まで、登校する日は9日となりました。7日の「七夕」では、日常の幸せを願い、よく「学ぶ、遊ぶ、食べる、眠る」大島っ子であってほしいものです。

**歴史探訪**について（1年生の「総合的な学習の時間」で実施）6/24日（月）25日（火）毎年、平戸市役所文化交流課の前田秀人様を講師としてお招きし、「郷土を知る」というテーマでふるさと資料館、政務役の墓、朝鮮井戸、大根坂の史跡等を見学しました。



**島内産業視察** について（2年生の「総合的な学習の時間」で実施）6/27（木）28日（金）天候にも何とか恵まれ、「郷土について考える」というテーマで、島内5つの事業所を訪れ、地元産業について学びを深めることができました。



的山大島風力発電所

漁火館

タグチファーム



兵庫養殖



たつみ産業

ふるさとを愛する大島っ子へ  
仕事は楽しいだけでは  
ありません。きつく厳しい  
時もあります。進路選択は  
真剣に考えましょう。



☆恒例の花苗植えのようす

右の写真は的山にお住いの川下様に  
いただいた向日葵の苗が美しく立派  
に育ちましたのでお知らせします。  
ありがとうございました。

